
 
 質 問 順 位 ８ 質 問 者 好　川　　　章　議員

 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　モ

 １．保健福祉行政 １．民生委員・児童委員について １．令和６年第３回定例会での民生委員・児童委員に関する質問において、

定数117人に対し、94人の委員がいるとの答弁がありましたが、現在の

状況と今後の活動上の課題を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．認知症対策の取り組みについ

て

１．本市は、認知症になっても安心して暮らせるまちを掲げ、非常にわか

りやすい「認知症ガイドブック」を発行しています。 

認知症への市民理解を深めるため、より多くの市民にこのガイドブック

の存在を知っていただく必要があることから、民生委員、町内会、老人

クラブ等の関係機関や団体等に配付してはどうかと思いますが、考えを

伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．滝川市地域包括支援センターを中心に様々な認知症対策の取り組みが

推進されていますが、その中の「チームオレンジ」の具体的な活動内容

と「畑楽」と題した取り組みの成果について伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．病院行政 １．物忘れ専門外来の設置につい

て

１．滝川市立病院では「もの忘れ検査入院」が案内されています。認知症

の早期発見、早期治療に向け、非常に有効な手段と考えますが、精神神

経科での案内より、誰でもが相談・利用しやすい名称として、「物忘れ専

門外来」を設置してはどうかと思いますが、考えを伺います。 
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